
VERBALE RIUNIONE COMMISSIONE AMBIENTE ED ENERGIA 
ORDINE DEGLI INGEGNERI DI FIRENZE 

 

Data: 3 Luglio 2012 
N° riunione: 05/2012 
Presenti: Giorgi Alberto, Mariani Giancarlo, Boschi Alessandro, Berna Pietro, Cappelli Mauro, 
Corsi Stefano, Del Gigia Luca, Gori Gianluca, Morino Maria Novella, Zerilli Franca.  
Coordinatore: Alberto Giorgi 
 

 
1. Attività gruppo di lavoro Energie Tradizionali 

Giorgi riferisce sul convegno sull’efficienza energetica del 16 maggio 2012 e sulla giornata di 
studio sui LED del 22 maggio 2012. Entrambi gli eventi hanno registrato un buon successo, con 
affluenze di oltre cento partecipanti. Per il convegno del 16 maggio l’AEIT (Associazione 
Elettrotecnica, Elettronica, Automazione, Informatica e Telecomunicazioni) ha speso 360 Euro per 
il pranzo ai relatori, mentre il Comune di Firenze ha partecipato con una spesa di 700 Euro per pc, 
videoproiettori ed assistenza tecnica. 
Per la giornata di studio del 22 maggio si sono avute spese per 2600 Euro e ricavi per 2900 Euro. 
 

2. Attività gruppo di lavoro Amianto 
Zerilli parlerà con Alexanian a nome di ASSOBETON in relazione alla tematica del fibrocemento 
da inserire nella giornata di studi sul tema, in programma per l’autunno prossimo. 
 

3. Attività gruppo di lavoro Acque 
Zerilli riferisce che il convegno sulla gestione delle acque sta procedendo con fatica a causa di 
sopraggiunte problematiche di tipo economico: prevede che l’evento slitterà all’anno prossimo. 
Informa quindi di aver consegnato alla redazione di Progettando.ing un articolo sulla gestione delle 
acque, di cui presenterà alla Commissione un breve estratto nel corso del prossimo incontro. 
 
Mariani riferisce circa l’interessante convegno sugli schemi di qualificazione ambientale per i 
prodotti italiani, con interventi del Prof. Iraldo di Pisa ed altri, svoltosi recentemente presso la sede 
della Provincia di Firenze. 
 
I lavori vengono chiusi alle ore 19:30. 
 
Data della prossima riunione:  
 
13 Settembre, ore 17:30 


